

Jardin de la biodiversité



Asclépiade commune Asclepias syriaca

L'Asclépiade commune est une plante essentielle à intégrer dans un jardin de la biodiversité. Plante hôte et nectarifère du Monarque, ce papillon en voie de disparition, elle lui sera utile à tous les stades de son développement. Unique source de nourriture pour les chenilles du Monarque, c'est le latex toxique de la plante qui conférera plus tard au papillon un mauvais goût, repoussant ainsi ses prédateurs.

Des espaces cultivés fournissant nourriture et abris aux oiseaux, abeilles, papillons et autres pollinisateurs, voilà une excellente façon d'aménager nos jardins privés et collectifs pour la biodiversité. Pour créer une oasis de biodiversité, les plantes indigènes mettant en valeur la flore du Québec sont à favoriser, car elles procurent les conditions adéquates pour la faune d'ici. Les cultivars horticoles nectarifères sont aussi parfaits pour le balcon, la terrasse ou pour attirer les pollinisateurs au jardin. En s'assurant de la présence de fleurs et de fruits tout au long de la saison, on garantit une source de nourriture à de nouveaux invités!

FICHE D'INFORMATION POUR L'ASCLÉPIADE COMMUNE





Asclépiade tubéreuse Asclepias tuberosa interior

Espèce désignée menacée au Québec avec moins de 1000 individus, cette vivace se distingue par ses inflorescences d'un jaune orange éclatant et attire les pollinisateurs, dont le Monarque. Bien que cette plante soit en vente dans quelques centres de jardin, il est légalement interdit de la cultiver, de la vendre, de l'acheter ou de la posséder hors de son milieu naturel.



